

# *Le Pape François assiste à une journée de prière pour la paix*

---



Rome, 20 septembre, (RHC).- Le Pape François s'est rendu dans la ville italienne d'Assise pour participer à la Journée Mondiale de prière pour la paix et pour se réunir séparément avec des représentants des diverses confessions.

Avant son départ pour Assise, le Souverain Pontife s'est prononcé, lors d'une messe privée dans sa résidence, pour la fin de la guerre. Il a lancé un appel à ne pas faire la sourde oreille au cri de douleur de ceux qui souffrent pour les bombes et pour l'exploitation des trafiquants d'armes.

Il s'est prononcé pour la fin de l'appât de gain et l'ambition, pour que la paix règne dans le cœur de tous les êtres humains au delà des divisions et des religions.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/106285-le-pape-francois-assiste-a-une-journee-de-priere-pour-la-paix>



**Radio Habana Cuba**